

Protokoll der 31. Hauptversammlung Delta-Club Jungfrau-Tächi Grindelwald 26. Januar 2008 Im Hotel Lauberhorn, Grindelwald

Anwesend: 44 Mitglieder

Entschuldigt: 20 Mitglieder

Alex Hofer, Michaela, Bernhard und Andreas Hamberger, Louis Leuba, Gottfried Both, Stefan Dietrich, Alain Gazzetta, Ellen und Frank Lamezan, Gery Moser, Ralf Leithaus, Roland Bohren (Hill), Thomas Bohren, Werner Kaufmann, Conny Egger, Daniel Wyss, Fredy Mühlemann, Susi Niederberger, Walter Gerber

Stimmzähler: Chrigel Kaufmann

Die Traktandenliste wird genehmigt.

Die Versammlung erhebt sich zum Gedenken an den verstorbenen Samuel Wyss.

1. Protokoll der HV vom 06.01.2007

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Dres Ringgenberg hat Bilder vom vergangenen Jahr zusammengestellt und kommentiert dieselben in gewohnt unterhaltsamer Art:

Hauptversammlung 2007
Parabar 2007 mit anschliessendem Helferessen im Central Wolter
Schlitteln auf dem Eigerrun
Speedflying Wettkampf auf First
Überflug des Eigergipfels durch Chrigel Maurer
Heliskiing mit dem Presi
Notschirmfalten mit Chrigel Maurer
Revision des Bächlersturms
Gübelin Cup
Clubausflug in die Region Jura
X-Alps Sieg von Alex Hofer
Clubfliegen im Sandigen Boden
Glecksteinflug mit Fest
Ausflug nach Frankreich und Herbstflüge in Grindelwald
Materialraum Bodmi
Chrigel Maurer's Empfang am Flughafen Zürich nach seinem Gesamt Weltcup Sieg
Clubessen im Grund
Fliegerbar 2008

Im Ausblick auf das kommende Jahr stellt Dres in Aussicht, dass er nochmals einen Skiausflug nach Chamonix organisieren wird. Dieser wird voraussichtlich Ende März durchgeführt. Aufgeboten wird kurzfristig per SMS-Service.

3. Jahresbericht des Wettkampfchefs

Andres Feuz orientiert darüber, dass 2007 vier Trainings unter Leitung von Chrigel Maurer durchgeführt worden sind. Dies zur Förderung des Wettkampf-Nachwuchses. Wer sich dafür interessiert sollte sich beim Wettkampfchef oder unter www.swissleague.ch informieren.

Weiter verliest Andres den Bericht, welcher bereits von Ralf Leithaus verfasst und auf die Homepage www.dcj.ch gestellt worden ist:

2007 war das Jahr des doppelten und dreifachen Triumphes. Chrigel Maurer schaffte es als erster Gleitschirm-Pilot, dreimal den Weltcup zu gewinnen, und das sogar in ununterbrochener Folge. Komplettiert wurde die gute Weltcup-Saison durch die vorderen Plätze von Stefan Wyss (4.) und Peter Neuenschwander (12.). Ausserordentlich war der doppelte Triumph von Alex Hofer: Er gewann - ebenfalls unmittelbar aufeinander - zum zweiten Mal die X-Alps. Dabei nutzte er in einmaliger Weise die letzte Chance, sich mit einer sensationellen Aufholjagd doch noch an die Spitze zu setzen. Für alle Anwesenden unvergesslich: die Ehrung von Alex während des Clubfestes - geschenkt bekam er einen läbigen Bänz.

Einen doppelten Titel gab es 2007 auch bei den Schweizermeisterschaften im Gleitschirm: Hier wurden Karin und Chrigel Maurer jeweils Vizemeister. Mit dem Delta, seinem Hobbyfluggerät, holte sich Chrigel sogar den Titel des Schweizermeisters. Unsere Clubmeisterschaft - den Gübelin-Cup - gewannen Chrigel Maurer in der offenen Klasse und Ralf Naumann in der Fun&Safety-Wertung.

Mit Unterstützung der Firstbahnen organisierte der Club den weltweit ersten internationalen Wettkampf im Speedflying. Leider liess das Wetter zwar das Fliegen, aber keine Wertung zu. Erfolgreich verlief die Bewerbung des Clubs um die Austragung eines Weltcup-Anlasses. Er wird im Mai 2008 stattfinden.

4. Kassen- und Revisionsbericht

Rita Neustadt präsentiert die Bilanz und Erfolgsrechnung 2007.

Der Verlust ist nur etwa halb so gross ausgefallen, wie budgetiert. Insbesondere bei den Ehrungen und den Eigenleistungen bei Anlässen konnte gespart werden. Ausserdem hat die Parabar 2007 ein besseres Resultat erzielt als erwartet.

Der Revisor Hanspeter Haftka lobt die saubere, übersichtliche Buchführung unserer Kassierin. Die Jahresrechnung wird der HV zur Annahme empfohlen und einstimmig genehmigt.

5. Décharge Erteilung

Aufgrund der Orientierung über die Tätigkeiten des Vorstandes wird durch die Versammlung die Décharge erteilt.

6. Mutationen

9 Mitglieder haben 2007 den Austritt gegeben, ausserdem hatten wir einen Todesfall zu beklagen.

Da er seit längerer Zeit nicht mehr erreicht werden kann, wird Andy Sproll, der Versammlung zum Ausschluss empfohlen. Der Ausschluss wird einstimmig angenommen.

8 Mitglieder sind dem DCJT neu beigetreten:

Regula	Kaufmann
Peter	Egger
Ruedi	Kaufmann
Dino	Scheidegger
Michael	Steuri
Werner	Welten
Peter	Wyss
Mirco	Schuster

Sie werden durch die Versammlung einstimmig aufgenommen und willkommen geheissen.

Der aktuelle Mitgliederbestand beträgt 280.

7. Budget / Mitgliederbeitrag 2008

Angestrebt wurde eigentlich wiederum ein ausgeglichenes Budget. Dank einem ausserordentlich hohen Gewinn, der durch das Organisationsduo der Fliegerbar und dessen Helfer erzielt wurde, darf nun aber sogar mit einem Gewinn von knapp 5'000 Franken gerechnet werden. Damit ist auch der Vermögenserhalt gesichert.

Das vorliegende Budget und der Mitgliederbeitrag (Aktivmitglieder: Fr. 40.-, Passivmitglieder: Fr. 20.-) wird durch die Versammlung einstimmig angenommen.

8. Informationen zum Weltcup 2008

OK Präsident Beni Kaufmann orientiert die Versammlung darüber, dass der PWC zusammen mit der „Eiger-Live“ Woche durchgeführt wird. D. h. für die Zuschauer, dass sie auch den Boulderwettkampf in Grindelwald und jeden Abend ein Rahmenprogramm angeboten erhalten. Selbstverständlich werden für den Weltcup unbedingt noch Helfer gebraucht. Diese sollen sich bitte bei Thomas Bohren melden.

9. Jahresprogramm 2008

Urs Dubach stellt das Jahresprogramm 2008 vor. Es wird einstimmig genehmigt und mit dem nächsten INFO an alle Mitglieder versandt werden.

Der bisher von der Firma Gübelin gestiftete Preis für die interne Clubmeisterschaft wird uns in Zukunft nicht mehr zur Verfügung stehen. Mit dem Inhaber der Bijouterien Casagrande, Herrn Martin Casagrande, konnte jedoch ein neuer Sponsor gewonnen werden. Der Vorstand und die Versammlung sind sehr froh darüber und es wird nochmals zu reger Teilnahme an dem Wettbewerb 2008 aufgerufen.

10. Wahlen

Andres Feuz und Thomas Hauswirth treten von ihren Ämtern als Wettkampfcchef respektive Sekretär zurück.

Fuhrer Bernhard als Wettkampfcchef und Jochen Braunwarth als Sekretär stellen sich zur Wahl. Diese erfolgt einstimmig.

Die sechs weiteren Vorstandsmitglieder und die Revisoren stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Sie werden alle einstimmig bestätigt.

11. Ehrungen

Es wurden folgende Clubmitglieder für die Clubkanne nominiert:

- Für den 3. Gesamtsieg des PWC in Folge, Chrigel Maurer
- Für den 2. Sieg des X-Alps: Alex Hofer
- Für seinen Flug als Hobbypilot mit einem Serienschirm von First nach Gstaad und wieder zurück: René Bächler

Die Kanne wird dieses Jahr an René Bächler übergeben. Er hat mit seiner Leistung gezeigt, dass auch ein ambitionierter Hobbypilot imstande sein kann, ausserordentliche Flüge zu absolvieren. Die Anerkennung mit der Clubkanne soll auch alle andern Piloten motivieren, im Rahmen ihrer Möglichkeiten Ziele zu stecken und diese zu erreichen.

12. Verschiedenes

Der Präsident dankt den Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

Keine weiteren Wortmeldungen.

Die Versammlung wird um 22:00 Uhr geschlossen.

Oberried, im Januar 2008

Der Protokollführer:

Thomas Hauswirth

Die Traktanden wurden von Urs Dubach mit lustigen und teils auch (selbst)kritischen Versen und Bildern übergeleitet und untermalt. Vielen Dank an unsern Vizepräsidenten!

Ein grosses Dankeschön auch an Conny und Beni Kaufmann und ihr Team für die ausgezeichnete Bewirtung!

Als Abschluss wurde der Film „Play Gravity“ vorgeführt, atemberaubende Bilder von aussergewöhnlichen Speedflügen!